

22 février 2006

06.339

**Question Claudine Stähli-Wolf****SIDOS et panel suisse des ménages sur le départ?**

Selon le journal local, un projet de la Confédération vise à réunir sous un même toit divers organismes liés aux sciences sociales, dont le Service suisse d'information et d'archivage de données pour les sciences sociales (SIDOS) et Swisspanel, tous deux actuellement localisés à Neuchâtel et entretenant des liens privilégiés avec l'Office fédéral de la statistique (OFS) et l'Université.

Cette dernière n'aurait cependant pas postulé pour l'accueil de cette structure qui s'inscrit pourtant parfaitement en lien avec la priorité définie par l'Université dans la construction d'une Maison d'analyse des processus sociaux.

A notre avis, l'Université et le canton ont tout intérêt à conserver ces deux institutions sur le territoire cantonal afin de poursuivre le développement de pôle de compétence en sciences sociales.

Dans ce sens, elle doit tout mettre en oeuvre pour accueillir la nouvelle structure prévue par la Confédération.

Le Conseil d'Etat partage-t-il notre avis et entend-il intervenir auprès de l'Université en ce sens?

*Cosignataires:* A. Bringolf, D. de la Reussille, M. Ebel et P.-A. Thiébaud.